

Schulgeldabzug

28.5.2008

Liebe Eltern,

wir können Ihnen die erfreuliche Mitteilung machen, dass die Änderung des steuerlichen Schulgeldabzuges in der bisher bekannten Form nun doch nicht kommen wird. Das hat heute, am 27. Mai 2008, der Bildungsausschuss des Bundestages beschlossen. Es ist also derzeit nicht mehr notwendig, in dieser Frage politisch aktiv zu sein. Lediglich eine Deckelung der Schulgeldzahlungen in Höhe von wahrscheinlich 3.000,-- Euro pro Jahr soll erhalten bleiben. Das dürfte aber in den allermeisten Fällen für unsere Eltern kein Problem sein.

Lothar Mark, MdB, hatte sich in unserem Sinne für den Erhalt der Abzugsfähigkeit eingesetzt.

Reinhard Braun



Quelle:

http://www.waldorfschule-mannheim.de/index.php?site=Aktuelles_detail&news_id=46